

EGIPTO

3. Tumbas egipcias.

Al principio, sólo se enterraba en tumbas importantes a los faraones, y las primeras tumbas se llamaban mastabas.

Posteriormente, de la superposición de mastabas, surgió la pirámide. Las más conocidas son las de Keops, Kefrén y Micerinos. Para protegerlas, los egipcios construyeron monumentales figuras que intimidaban a los ladrones. La más famosa es la Esfinge de Guiza.

Por último, y por miedo a los saqueos, los faraones empezaron a ser enterrados en hipogeos, grandes cámaras funerarias bajo tierra.

- ¿Cómo se llamaban las primeras tumbas?
 - ¿Cómo surgieron las pirámides?
 - ¿Cuáles son las pirámides más conocidas?
 - ¿Para qué se construyó la Esfinge?
 - ¿Qué es un hipogeo?
 - ¿Por qué se construyeron hipogeos?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA